

Liceo Los Cóndores: Educación de Calidad y Compromiso Social

Con una matrícula de aproximadamente 1.200 alumnos provenientes de niveles socioeconómicos medio-bajos, el Liceo Los Cóndores de Alto Hospicio ha marcado una trayectoria de éxito en sus 26 años de existencia. Este establecimiento educativo se ha distinguido por sus logros destacados a nivel comunal, regional y nacional, consolidándose como un referente en el ámbito educativo

infantil. Desde hace 18 años, el Liceo Los Cóndores ha recibido el reconocimiento continuo a la Excelencia Académica por parte de la Agencia de Calidad de la Educación. Este

reconocimiento no solo valida la calidad educativa del liceo, sino también su compromiso con el desarrollo integral de sus alumnos. Los resultados sobresalientes en las pruebas SIMCE son otra prueba de su eficiencia pedagógica, destacándose consistentemente en la región. Las actividades del liceo están firmemente

orientadas hacia la excelencia académica y el desarrollo personal de sus estudiantes. Todas estas iniciativas pueden explorarse detalladamente en su página web oficial, www.liceoloscondores.cl "El liceo invita cordialmente al diario Longino a conocer

de primera mano sus instalaciones y programas educativos. Se ofrece la posibilidad de coordinar visitas para que los interesados puedan apreciar de cerca el ambiente educativo y la dinámica pedagógica que caracteriza" manifestó Hernán Díaz funcionario del Liceo.

En su último esfuerzo por enriquecer la experiencia educativa, el liceo organizó recientemente la celebración del Machaq Mara 2024, evento que no solo celebra la diversidad cultural, sino que también fomenta el respeto y la inclusión dentro de la comunidad educativa.

